

Propuesta para la Candidatura: Mesa Directiva de la ANDF

Aspirante: Jacqueline Rivera Durán

Mi nombre es **Jacqueline Rivera Durán**. Soy **Técnico Superior Universitario como Histotecnólogo y Embalsamador** por la Universidad Veracruzana (2017) y cuento con una trayectoria de **12 años** en el sector funerario, desempeñándome actualmente como **Directora Funeraria en Del Angel Funeraria & Crematorio**. Mi formación profesional es integral, abarcando áreas clave como **Dirección Funeraria, Tanatología, Liderazgo y Gestión para el Éxito**.

A lo largo de mi carrera, he destacado por un liderazgo humano y orientado a resultados, sirviendo como **Vicepresidenta de AMEXME** y dirigiendo eventos de alto impacto. Mi compromiso social es un pilar de mi gestión, colaborando activamente con la **Asociación AMANC** en apoyo a niños con cáncer y siendo reconocida como **Embajadora por la Paz** bajo la denominación de "Héroes de Alas Blancas". En el ámbito operativo, he liderado la implementación de unidades de duelo y asistencia tanatológica, elevando el estándar de acompañamiento a las familias.

Mi motivación para integrar el Consejo de la ANDF es el **compromiso con la dignificación de nuestra profesión y la innovación dentro del sector**. Estoy convencida de que nuestra labor va más allá de un servicio; es un acompañamiento humano que requiere de una asociación que sea un espacio de crecimiento, apoyo mutuo y desarrollo de proyectos con responsabilidad social.

Por ello, mi propuesta se centra en aportar una **visión estratégica y un liderazgo humano** que impulse la capacitación y la dignificación del gremio ante la sociedad.

Ejes de Acción

1. Innovación y Dignificación con Sentido Humano

Impulsar la implementación de servicios de asistencia tanatológica y unidades de duelo en más funerarias del país, asegurando que la profesionalización técnica vaya siempre de la mano con un acompañamiento empático y digno para las familias.

2. Responsabilidad Social y Liderazgo Colaborativo

Fomentar una cultura de responsabilidad social dentro de la ANDF, vinculando nuestra labor con causas nobles y fortaleciendo el ambiente de respeto y colaboración entre los asociados. Mi objetivo es guiar equipos hacia objetivos comunes que beneficien tanto al gremio como a la comunidad a la que servimos.

Beneficios para la ANDF y sus Agremiados

Esta visión aporta a la Asociación un **liderazgo basado en la empatía, la eficiencia y la innovación**. Mi compromiso es poner al servicio de la ANDF mi capacidad para guiar equipos, mi experiencia en dirección de eventos y mi visión estratégica para que juntos sigamos construyendo una organización líder y socialmente responsable.

Cuenten con mi dedicación y profesionalismo para trabajar bajo una agenda clara que nos permita alcanzar metas ambiciosas y fortalecer el orgullo de pertenecer a la gran familia ANDF.

Documento elaborado con base en la información proporcionada en el "Formato de Solicitud para Aspirante a Integrante de la Mesa Directiva de la Asociación Nacional de Directores de Funerarias A.C."